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中国からたどる文化 ファイナルリポート（感想文） 

 この中国からたどる文化の授業は私にとって興味深いでした。中国の文化につい

て勉強になりました後中国語も勉強になりました。中国語と中国の文化の勉強はこの授

業が初めてでした。やはり私の意見では中国語は漢字がたくさんあってとても難しいで

す、読めるのはあまりなかったんですが色んな漢字を見て勉強になりました。それより

もパワーポイントであった中国の文化についての動画とかはとてもわかりやすかったで

す。映像で見た方がよくわかりました。授業で中国の音楽とか特別の体操や踊りがすご

く感動しました。感動した事は体操と踊りは体をリラックスができて後脳にもとてもい

い感じな物でした。授業で出てきた中国の伝統的な祭りみたいなものが中国ではもちろ

ん海外でも影響があった事がすごいと思いました。中国人では一番人口が多いい人で色

んな国に行って文化を広げてる事がとても良いと思います。それで一番感動したのは漢

字です。日本は中国から漢字を取って自分の言葉を使っているみたいで本物の漢字はど

うやって作られたのか不思議で思っていました。漢字は最初色んな線とかで形を作った

みたいで驚きました。もちろん漢字を使う国は中国と日本だけだと思っています。授業

でも少し中国語の発音とかをやったんですがとてもいい練習で良い感じでした、中国語

発音とかイントネーションがとても難しいので、いい練習になりました。自分は最初中

国と中国語は興味は少しありましたけどあんまりでした。一人の子の影響ですごく中国

のことで興味があるようになりました。中国語の言語もちろんやってみたいと思いまし

た。この授業で色んな事思ったことがありました、私はアメリカから来ました。カリフ

ォルニア州でロサンゼルスから来ました。ロサンゼルスでは中華街があって、とても大

きいです。中華街で中国の文化の祭りとかありました、授業で見た動画はやっぱり海外

と違いみたいな感じでした。カリフォルニアは二つ中華街があります、ロサンゼルスと

サンフランシスコにあります、どっちも違う感じです。やはり中国が本当の物いい勉強

になりました。でも実際に中国に行って見てみたいです。中国の文化はいろんな国にあ

って一つ一つ同じなところと違うところがあります、それが不思議だと思いました。今

は自分で中国語を勉強していますが、この授業は始まりでいいものを脳に入れました。

次の学生がもしこの授業くけるとしたいいと思います。もちろん中国に興味がある留学

生には受けると思います。もし未来の時でも中国に行って語学留学でもしてみたいと思

っています。中国語は英語の次で多分一番話す言語だと思っています。それで興味があ

る事です。この授業もいい勉強になりましたが私の意見ではもっと情報やもっと深くの

事を知りたかったです。中国のことで誰も知らない事みたいなこと。後は学生同士で会

話をする、グループを作ったり、中国について学生同士で話し合うことがいいです。 


